



El DT de la Selección Nacional afirmó que "pensamos en salir a ganar los dos partidos".

Además en la lista aparecen tres arqueros, pero no Bravo

Tres sobrevivientes de la Generación Dorada: la Roja para las fechas de septiembre

Solo Mauricio Isla, Eduardo Vargas y Eugenio Mena fueron convocados para los duelos ante Argentina y Bolivia por el técnico Ricardo Gareca.

Por Redacción
 deporte@diarioelsur.cl

Hace ocho años la Selección chilena se consagró bicampeón de la Copa América. Tras 100 años sin títulos, la Roja ganó dos años seguidos el torneo de combinados nacionales más antiguo del mundo. Una gesta que dio para celebrar, pero tras la cual, pasada menos de una década, ya poco queda más que los trofeos. Chile quedó fuera de los mundiales de 2018 y 2022, no volvió a tener buenas actuaciones a nivel continental y ahora está octavo entre 10 en la ruta hacia la Copa del Mundo de Norteamérica 2026, con un equipo en que los miembros de esa Generación Dorada casi han desaparecido.

Ayer el técnico Ricardo Gareca dio a conocer la nómina para los

próximos duelos frente a Argentina en Buenos Aires (5 de septiembre) y Bolivia en Santiago (10 de septiembre). Y solo tres integrantes de ese equipo glorioso se mantuvieron entre sus elegidos: Mauricio Isla, Eduardo Vargas y Eugenio Mena. Es resto no está, por diversas razones.

LOS ELEGIDOS

La lista del argentino incluye a tres arqueros: Gabriel Arias, Bryan Cortés y Lawrence Vigouroux. Claudio Bravo no aparece porque actualmente ni siquiera tiene club para mantenerse activo y en forma.

En la línea defensiva están Matías Catalán, Paulo Díaz, Guillermo Maripán, Benjamín Kusevic, Thomas Galdames, Mauricio Isla, Gabriel Suazo, Eugenio Mena y Felipe Loyola. Gary Medel, otro integrante de la columna vertebral de la Roja bicampeona no se suma.

En la zona de volantes no fueron llamados Arturo Vidal ni Charles Aránguiz; si integrarán el plantel Rodrigo Echeverría, Marcelino Núñez, Williams Alarcón, Claudio Baeza, Vicente Pizarro, Erick Pulgar, Diego Valdés y Carlos Palacios.

Para el ataque es notoria la ausencia de Alexis Sánchez. Buscarán el área rival Ben Brereton, Víctor Dávila, Darío Osorio, Jean Meneses, Bruno Barticciotto y Eduardo Vargas.

DOS TRIUNFOS

Al dar a conocer su nómina, Gareca se mostró optimista: "Somos una selección fuerte. Hemos tenido dos derrotas con selecciones en lo más alto del ranking (Francia y Argentina); todo lo demás ha sido disputado y parejo. Es una realidad que no pudimos concretar en la Copa América, pero también hay un análisis en frío. Es una selección que puede ir creciendo".

"Chile tiene que salir a ganar en cualquier escenario, porque la situación lo amerita y por la historia. Estratégicamente uno puede plantear los partidos de diferente manera, pero pensamos en salir a ganar los dos partidos. No estamos en una situación como para especular. Esa es la mentalidad que queremos", añadió el seleccionador.

"Nadie desestima las dificultades de los partidos, todos los equipos de Sudamérica tienen posibi-

lidades y ambición de estar en el Mundial. Nuestras ambiciones no pasan por una lógica. Tenemos que planteamos ganar ambos encuentros, que es tan necesario", recalzó.

LAS AUSENCIAS

El DT abordó las ausencias: "Hay nombres que no se repiten porque hay lesiones, como las de Lichnovsky y Alexis. Es importante que podamos contar con los muchachos que mejor estén en todo punto de vista, más allá de la importancia".

"Estuve conversando con Alexis. Él siempre tiene ganas de estar presente. Como se corroboró una lesión muscular, para que se recupere de la mejor manera preferí no convocarlo y darle todo el tiempo", contó sobre el delantero.

Respecto a Bravo, Gareca indicó que "tuvimos una charla. Todavía no decide su futuro, en cuanto a eso le deseo lo mejor, que desee lo mejor. Mientras él estuvo en el club siempre tuvimos la intención de ver cómo estaba, pero en esta situación el panorama cambia. Lo hablamos y queremos dejarlo tranquilo para que resuelva respecto a lo que quiera hacer".